

Wenn Akatsuki eine 5-jährige aufnimmt und Kakuzu ihr Partner wird

Von Yokumarashy

Kapitel 7: Kapitel 7: Was passiert wenn Kasukimaru ihren 14. Geburtstag hat?

Kapitel 7: Was passiert wenn Kasukimaru ihren 14. Geburtstag hat?

Es ist schon eine Weile her das als sie das letzte mal weggelaufen ist. Es ist etwa ein Jahr her. Und dieses mal war es der Neue der Schuld daran war. Itachi Uchiha hieß er. Kasukimaru konnte ihn auf den Tod nicht ausstehen. Aber warum war sie dieses Mal weggelaufen? Kakuzu hatte ihr doch erlaubt zu zerstörtem Dorf zurück zugehen wann sie will sofern sie ihm Bescheid sagte. Aber sie hat ihm nicht Bescheid gesagt. Sie ist einfach verschwunden. Und da Kakuzu eine Mission in Taiki-Gakure hatte konnte er sie noch nicht suchen, was eigentlich Sinnlos ist da er weiß wo sie steckt. //Du machst mir in der letzten Zeit immer mehr Schwierigkeiten Kleine.// dachte er während er durch den Wald lief und zurück dachte was sich die nun schon fast Jugendliche in der letzten Zeit alles geleistet hat. Sie hatte Pain niedergemacht vor der gesamten Organisation dieser hätte sie danach fast umgebracht. Sie hat sich mit dem Marionettenmeister Sasori angelegt, sowie mit Kisame, mit Kakuzu selbst und mit dem Neuen. Sie hat sich total verändert merkte Kakuzu. Sie war nicht mehr das schüchterne ,zurückhaltende Mädchen das sie einmal war. Sie machte nur noch was sie wollte. Nicht mal Kakuzu gegenüber hatte sie mehr Respekt. Das muss doch irgendwo seinen Anfang genommen haben. Nur wo und wann? //Orochimaru! Na klar! Wieso bin ich da nicht schon früher draufgekommen? Seit er sie gebissen hat hatte sie sich so verändert. Sie wollte immer stärker werden und hat sich deshalb wohl mit jedem angelegt.// bemerkte er in Gedanken. Er war nun schon in der Nähe der Siedlung angekommen. Als ihm auffiel das es hier eine hohe Chakra-Konsistenz zu vernehmen war. Und die gefiel ihm garnicht. Es war das Chakra des Juubi. Er ging immer weiter bis er schließlich mitten in der Siedlung stand.

"Kasukimaru? Komm schon raus ich weiß doch das du hier bist!" sprach er nun in die Leere.

Er hörte nur ein Krachen bevor er von hinten angegriffen wurde, von Kasukimaru. Aber das Siegel von Orochimaru schien sie zu bedrängen. Es hatte sich schon über ihr Gesicht gezogen und wurde langsam immer breiter. Sie hatte mehrere Wunden wahrscheinlich hatte sie ein anderes Dorf angegriffen oder sie wurde Unterwegs angegriffen , immerhin war sie eine gesuchte Nuke-Nin mit dem S-Rang. Und das schon seit ihrem fünftem Lebensjahr.

Dazu umfloss sie auch noch das Chakra de Juubi und es waren ,was Kakuzu nicht

gefiel, schon acht Schwänze. Bevor er Reagieren konnte wurde er an seinem Hals gepackt und gegen die nächste Mauer gedrückt. Sie schaute ihm in die Augen und er sah den Hass, Zorn und auch ein wenig Tauer in ihren Augen. °Hilf mir Kakuzu-sama! HILFE!° //Was war dass?! Hat sie gerade ... in Gedanken mit mir gesprochen?!// °Bitte Kakuzu ich kann die Kontrolle nicht mehr lange halten dann wird der Juubi auch meine Gedanken kontrollieren. Bitte hilf mir Kuzu!° sprach sie nun wieder in Gedanken zu Kakuzu. °Hab keine Angst. Versuch nicht die Kontrolle zu bekommen sondern dich zu beruhigen. vergiss was passiert ist und denke an etwas schönes. an ein tolles Erlebniss oder so.° gab nun Kakuzu der Jugendlichen zu verstehen. Und tatsächlich. Sie beruhigte sich. Das Chakra des Zehnschwänzigen verschwand und auch das Fluchmal zog sich zurück. Kasukimaru stand nun in Tränen aufgelöst vor Kakuzu, bevor dieser etwas sagen konnte rannte sie auch schon in seine Arme. Kakuzu war erst erstaunt was das nun wieder sollte aber legte seine Arme schließlich auch um das Mädchen. "Es tut m-mir so L-L-Leid K-Kakuzu. I-Ich wollte das nicht! Bitte ,bitte verzeih wenigstens du mir! Ich f-flehe dich an!" schluchzte sie ihm entgegen. "Schon gut Kleine. Komm erstmal wieder mit. Wir bereden das im HQ okay?" gab er ihr ruhig zurück. Sie nickte nur und folgte ihrem Partner.

~Im HQ und nach dem Pain Kasukimaru bestraft hatte~

"Das solltest du so schnell wohl nicht noch einmal tun."

"Ja ich weiß."

Kakuzu ging zu seinem Schrank und wühlte ein bisschen darin herrum. Bis er schließlich ein kleines, verschnürtes Päckchen herraus holte und noch ein bunt verschnürtes.

"Das bunte ist von Itami. Das weiße ist von mir. Alles gute zum vierzehntem Geburtstag Kleine." meinte er als er dem Mädchen die Päckchen gab. "D-Danke Kakuzu." wiedergab Kasukimaru. Sie öffnete zuerst das von Itami und es waren zwei Bücher und ein Schal. Zwar nichts besondere aber das Wahr ihr egal. Denn Itami und Kakuzu waren die einzigen die sich überhaupt an ihren Geburtstag erinnern. Als sie das Geschenk von Kakuzu öffnete konnte sie nicht mehr. Er hatte ihr ein weißes seidiges Kleid gekauft. Und dazu noch den passenden Perlenschmuck. Sie war noch nie so glücklich sie rannte schnell ins Bad und rief noch "Ich werd es gleich anprobieren, danke Kuzu." //War ihre Stimme gerade weinerlich?//

Als sie wieder raus kam stockte KAKuzu der Atem. Sie sah bezaubernt in diesem Kleid aus. Es ging zwar nur soweit das der Po gerade gut abgedeckt war aber es passte zu ihre. Die Ärmel waren nicht zu lang und nicht zu kurz, und der Ausschnitt ,merkte Kakuzu ließ tief blickte. Was In Kakuzu eine angenehme Wärme auslöste. //Das ist doch nicht zu fassen! Ich werd doch tatsächlich rattig bei diesem Anblick.// Und schon begann das Fluchen in ihm. Kasukimaru dachte es sehe nicht hübsch aus. weshalb sie sich auf die Hüfte de auch dem Bett liegendem Kakuzu setzte. "Magst du es nicht?" Kakuzu legte sich ein leichter rotschimmer auf die Wangen als sie dann auch noch auf seinem Schoß saß. "Du weist gar nicht wie sehr es mir gefällt." sagte er noch als er seine Hand an ihre Wange legte und sie entlang streichelte. Kasukimaru wurde nun auch sichtlich farbiger im Gesicht. Er zog sie sanft an ihrem Handgelenk zu sich hinunter und sah ihr in die Augen. Sie saße da ein paar Minuten einfach so an sahen sich in die Augen. //Tut mir Leid aber ich kann mich nicht mehr zusammen reißen Kleine.// Er fasste mit seine Hand unter ihr Kinn und hob es leicht an bevor er ihrem Gesich immer näher kam. Er legte sanft seine Lippen auf ihre. Kasukimaru war erst total geschockt, aber erwiderte den Kuss dann. Und dabei blieb es nicht. Kakuzu fur

nun sanft mit seiner Zunge ihre schmalen Lippen entlang. Sie öffnete wie von selbst den Mund und gewährte somit Kakuzu's Zunge den eintritt. Es entstand ein feuriger und leidenschaftlicher Zungenkuss. Kasukimaru wurde immer heißer. sie wusste nicht was gerade passierte. Kakuzu fuhr langsam mit seiner Hand unter den Rock des Kleides. Kasukimaru wurde immer wärmer und wärmer. Nun entfleuchte ihr doch diese stöhnen was sie eigentlich unterdrücken wollte. "Bleib jetzt ganz ruhig Kleine. Und hab keine Angst. Ich werde dir nicht wehtun." Das Mädchen welches nun unter ihm lag nickte leicht benebelt. Er zog ihr das Kleid wieder über die Hüften nach unten aus und fuhr nun mit seiner Zunge sang an ihren Brüsten entlang. Wieder entkam ihrer Kehle dieses Stöhnen. Kakuzu spürte nun deutlich das sie so weit war. Er konnte sie nun so »nehmen«. Und so vollzog er mit der Vierzehnjährigen Kasukimaru den Akt der Liebe.

~~~~~

ALso ich bin zufrieden  
aber ich finde es sehr kurz ô.o  
egal °°  
lg eure yokumarashy